

## 60.000 euros se van a destinar para el acogimiento temporal y atención sanitaria de niños saharauis

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha señalado que "nos comprometemos con la acción humanitaria y la solidaridad"

---

lunes 27 de mayo 2024

---



La Diputación de Granada ha aprobado la concesión de una subvención de 60.000 euros a la Asociación Granadina de Amistad con la República Árabe Saharaui Democrática (R.A.S.D.). Esta ayuda se enmarca dentro del compromiso continuo de la Diputación con las líneas de ayuda oficial al desarrollo, concretamente en el ámbito de la Acción Humanitaria.

La subvención está destinada a apoyar el Programa de Acción Humanitaria de acogimiento temporal y atención sanitaria de menores procedentes de los campamentos de refugiados saharauis. Este programa tiene como objetivo ofrecer un refugio seguro y servicios médicos esenciales a niños que se encuentran en situaciones de extrema vulnerabilidad en los campamentos de refugiados de la R.A.S.D.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha señalado que “con esta subvención, reiteramos nuestro firme compromiso con la acción humanitaria y la solidaridad internacional. Es

fundamental apoyar a aquellos que más lo necesitan, especialmente a los niños que se encuentran en situaciones difíciles en los campamentos de refugiados saharauis. Este programa no solo les brinda un entorno seguro y atención médica, sino que también les ofrece la esperanza de un futuro mejor”.

Duque añadió que “la cooperación internacional es una responsabilidad que debemos asumir con determinación y sensibilidad. La situación en los campamentos de refugiados saharauis requiere de una respuesta rápida y efectiva y desde la Diputación de Granada estamos dispuestos a contribuir con todos los recursos a nuestro alcance. Esta subvención es una muestra tangible de nuestra dedicación a causas humanitarias”.

La Asociación Granadina de Amistad con la R.A.S.D. lleva años trabajando incansablemente para mejorar la calidad de vida de los refugiados saharauis y esta subvención permitirá continuar y expandir su labor humanitaria. La colaboración entre la Diputación de Granada y la asociación es un ejemplo de cómo las instituciones locales pueden desempeñar un papel crucial en la ayuda internacional, proporcionando recursos y apoyo a las comunidades más desfavorecidas.

La Diputación de Granada sigue comprometida con sus políticas de cooperación y desarrollo, demostrando una vez más que la solidaridad y el apoyo a los más necesitados son pilares fundamentales de su política de gestión.

